

El director malagueño Ignacio Nacho presenta el largometraje 'Isósceles' en la sección Zonazine

La película está protagonizada por el propio director y por los actores Salva Reina y Mara Guil

MÁLAGA. 20/03/2022. La sala 3 del cine Albéniz ha sido testigo hoy del estreno de la película 'Isóceles', enmarcada en la sección Zonazine del Festival de Málaga. Se trata de una comedia del director malagueño Ignacio Nacho, protagonizada por él mismo y por los actores Salva Reina y Mara Guil. Cuenta la historia de Enrique y Víctor, íntimos amigos durante su etapa universitaria pero que, por un absurdo contratiempo, sufrieron un distanciamiento que se ha prolongado durante años. Enrique ha decidido romper el hielo y ha contactado con su viejo amigo, citándolo en su casa. Víctor accede entusiasta a la cita, pero desconoce el motivo real del encuentro.

A la rueda de prensa posterior a la película han acudido su director, Ignacio Nacho, sus protagonistas, Salva Reina y Mara Guil, y dos de sus productores, José Luis Rancaño y Juan José Amor.

El proyecto surgió de una idea de su director: una fotografía que encuentras en una casa ajena en la que reconoces a alguien (no diremos más para no estropear las sorpresas de la película). A partir de ahí, comenzó a desarrollar el guion y se materializó en 'Isósceles'. "Me gustan los planos cerrados, el cine claustrofóbico, por lo que es una garantía trabajar con actores tan solventes como Salva y Mara. Si no tienes actores potentes en una película como ésta, es imposible que el resultado final sea satisfactorio".

Salva Reina, que interpreta al personaje de Víctor, ha desvelado el proceso de construcción de los personajes: "Ha sido una suerte haber tenido tanto tiempo para ensayar. Una vez llegamos al inicio del rodaje teníamos a los personajes totalmente interiorizados. Además, en el proceso creativo hemos tenido total libertad".

Por su parte, Mara Guil, que acaba de protagonizar la película ganadora de seis premios Goya 'El buen patrón', interpreta al personaje de Paloma: "Desde que leí el guion conecté inmediatamente con ella. Es una suerte haber interpretado a Paloma, desde que empecé a estudiar arte dramático soñaba con que me llegara un personaje así".

Ignacio Nacho es un realizador malagueño cuya andadura profesional arranca a los dieciséis años. Desde entonces ha participado en numerosos montajes teatrales como 'La cena de los





















idiotas', 'La extraña pareja' o 'El intercambio'. Ha compartido escenario con actores y actrices de la talla de Gabino Diego, Salva Reina, Teté Delgado, Josema Yuste, Pablo Puyol o Mara Guil. Recientemente ha ganado el premio ASECAN 2021 al mejor actor revelación, y el Carmen 2022 en la misma categoría, por su actuación en 'La mancha negra'. Entre sus largometrajes como director destacan 'Poliedro' y 'El intercambio'.

Descarga selección de material gráfico: http://festivaldemalaga.com/prensa/descargas

Descarga ampliación de material gráfico FTP: https://festivaldemalaga.com/admin/

> Usuario: medios_fdm Contraseña: fcm2022

Streaming y contenido especial: https://malagaprocultura.vhx.tv/

Canal Oficial de Vimeo: http://vimeo.com/festivaldemalaga

Canal Oficial de YouTube: https://www.youtube.com/user/MalagaFestival/videos

















